
“Apóstoles es un ejemplo con lo que está haciendo en deportes” 
Domingo, 14 de Agosto de 2016 21:42

Así lo definió el Ministro de Deportes de la Provincia de Misiones Rafael Morgenstern, tras
recorrer las instalaciones de la Expo Yerba y el Parque Centenario acompañado por el Sr.
Intendente Lic. Mario Vialey, Lic. Oscar Geijo Secretario de Gobierno, Marcela Coutto Directora
de Deportes y Alberto Vialey Secretario de Obras Públicas 

      

El Ministro de Deportes de la Provincia de Misiones Rafael Morgenstern, recorrió las
instalaciones de la Expo Yerba donde pudo apreciar las prácticas de diferentes actividades
deportivas como ser vóley, Hockey, Futsal, dirigiéndose luego al sector de la pileta climatizada
donde resaltó la importancia de contar con estas instalaciones, donde gracias a sus cuidados y
condiciones, nuestra ciudad será sede en el mes de septiembre de las finales provinciales de
natación de los Juego Misioneros, también la comitiva recorrió el Parque Centenario donde se
encuentra el velódromo, y rampas de distintos estilos para actividades ciclísticas.

  

Para finalizar las autoridades presenciaron dos finales de la Liga Estudiantil de Fustal, para
proceder a la entrega de premios de las categorías menores y cadetes, en la ocasión el
Ministro de Deportes realizó la entrega de elementos deportivos a la Dirección de Deportes
Municipal a cargo de la Profesora Marcela Coutto.

  

  

Al término de su recorrida el Ministro de Deportes de la Provincia de Misiones Rafael
Morgenstern señaló a la prensa: “ La  gestión deportiva del Intendente Mario Vialey es muy
buena y como lo charlábamos con la Directora de Deportes, Apóstoles es un ejemplo de lo que
hace en deportes, con un lugar como el de la Expo Yerba muy bien cuidado y ordenado, por
eso estamos aquí acompañando y ustedes tienen algo aquí que lo diferencia del resto ,como
ser su pileta climatizada que lo diferencia del resto de la provincia y esto hay que recalcarlo y

 1 / 2



“Apóstoles es un ejemplo con lo que está haciendo en deportes” 
Domingo, 14 de Agosto de 2016 21:42

decirlo, y gracias a esto vamos a realizar aquí varias finales de los Juegos Misioneros en el
mes de septiembre donde Apóstoles será sede. 

  

“La idea es bajar los recursos de manera ordenada, esta es nuestra forma de trabajar y
entendemos que tiene que ser así, porque uno desde lejos no conoce las situaciones reales de
cada municipio, es por eso que todo se canalice en esta caso con la Directora de Deportes, la
cual nos marca las prioridades. El mensaje final, es que sigamos haciendo deportes que es lo
más lindo” 
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